## MOT DE LA DIRECTRICE DE L'OPÉCO

Chers collaboratrices et collaborateurs dans la grande mission de l'éducation catholique,

L'Office provincial de l'éducation de la foi catholique de l'Ontario (OPECO) vous présente la trousse pour le Carême 2018 qui vous aidera à préparer des célébrations et des activités pastorales pour le temps du Carême de l'année liturgique B.

Pendant le temps du Carême, nous nous arrêtons quarante jours pour approfondir la prière, être plus généreux en faisant l'aumône, et nous dépouiller de biens ou d'habitudes qui ne contribuent pas positivement à la relation avec Dieu par le jeûne. Cette trousse sert à vous aider à accompagner vos élèves, mais elle est aussi pour vous, si vous vous donnez le temps de réfléchir à tout son sens et d'en faire l'expérience dans votre vie. Le Carême nous appelle à la conversion, à la transformation de notre vie afin de vivre davantage à la manière de Jésus.

Cette trousse vous permettra de cheminer avec vos élèves en approfondissant la prière, le partage et le pardon, éléments centraux du Carême. Cette année, nous vous proposons des nouveautés, notamment l'avant-pendant-après pour les activités de l'élémentaire, un nouveau visuel pour le secondaire, et des liturgies du mercredi des cendres adaptées à l'âge de chaque niveau.

Pour ce Carême, je vous invite à être audacieux dans la proposition de la foi à vos élèves, surtout en ce qui concerne la liturgie. Les liturgies que nous vous partageons ont été préparées avec soin et permettront aux élèves autant qu'au personnel de goûter à la relation qui est possible avec Dieu. Parfois nous pouvons croire que les élèves ne sont pas prêts à vivre une célébration complète – mais ils peuvent aussi nous surprendre!

Bon Carême à chacun et chacune.

Laura Hughes

Directrice de l'OPÉCO